



## Comentario / Germán Martínez (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “El Presidente le exige perdón a España por la Conquista del 13 de agosto de 1521, de hace 503 años, pero debe pedir perdón y de rodillas el Presidente López Obrador, a las madres, a los familiares de Ayotzinapa por lo que pasó hoy exactamente hace 10 años. Yo creo que Peña empezó a enredar, a encochinar, a tapar, a solapar ese asunto de Ayotzinapa y esa tarea de solapar y de encochinar la terminó muy bien, cínicamente e hipócritamente López Obrador.

Con una oposición que se vio mermada por la compra y la coacción de representantes de la nación, con una compra que los insulta, que los mancha a ellos, tienen una victoria, sí, pero una derrota ética por comprar senadores, por repartirles impunidad. El exsecretario de gobernación, ahora líder de Morena en el Senado, Adán Augusto, revelando conversaciones privadas en Tribuna, ‘que yo hablé con el del PAN y que me dijo el otro del PAN y que el escapista de MC en Campeche’, díganos, ¿de qué perdonó a Miguel Ángel Yunes?, ¿de qué delitos y de cuánto desfalco en Veracruz perdonó a Miguel Ángel Yunes?”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQ98elp00rhAo2HIYQmot-oBO-8pXSxiUFR7-eU-dnd75A?e=l1kavm>